



Maestra: Tahiri de los Santos Hernández

Aluma: Jhoani López Velázquez

Materia: Técnicas de Entrevista

Trabajo: Síntesis

Carrera: Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Grado: 3er Cuatrimestre

Grado: "Único"

El Chucalco, Chiapas

Se considera que el acceso a la esencia de la situación observacional lo proporciona el estudio del observador; y que aprovechan sus actividades y de los trastornos o perturbaciones una de una verdadera esencia del comportamiento. Esto son experiencias y comportamiento que encontramos en el contorno social y que vamos adquiriendo a través de cómo se nos presente y se nos crea nuevas perspectivas.

Beguer señalaba que en la entrevista el entrevistador forma parte del campo condicionando en cierta medida los fenómenos que el mismo va a registrar. Lo cual el entrevistador ve la forma de como acomodar cada información que el entrevistado da para que su registro este de una forma entendible y es ahí en donde el entrevistador forma parte del campo del entrevistado por que cada respuesta que da al entrevistador lo va conociendo.

También se menciona la regla de Wolberg para psicoterapeutas y entrevistadores es la de "ser uno mismo" en lo que demuestra que no nos debe de importar las partes negativas porque hace que no realicemos algún trabajo en lo que realmente somos buenos y aceptarnos de tal manera que nadie nos subestime de igual forma es aprender y decir por nosotros mismo, y al realizar algún trabajo uno tiene que ser consciente y tener en cuenta que no debemos perder el objetivo por que nos encontraremos identificado con el entrevistado y eso no nos ayudara a ambos lados por que a veces no suele ser de buena opción y en vez de ayudar perjudicamos.

La honestidad es uno de los mejores elementos que conlleva a realizarse trabajos de buena calidad y se crea responsabilidad. Cuando suele ser Clínico empieza por la exploración de los motivos que los llevan a su elección vocacional, por que ellos piensan en el paciente y sus objetivos son internos o externos y tiene que ser honesto para poder ayudar de la forma adecuada y sin rodeos por que son forjados para un mejoramiento en la sociedad y ellos evitan conflictos con los demás por eso la honestidad es su principal motor.

Hablar de honestidad con los paciente no significa que le estamos brindando una amnistía fuera de las áreas laborales por que uno solo busca la manera de ayudarlos

profesionalmente y sean mejor pero a veces los pacientes malinterpretan las cosas o puede que el entrevistado o doctor haga lo mismo por las circunstancias puede ser similar a lo que ellos igual viven y se sientan identificado pero deben saber y ponerse un alto que no los perjudique a ambos porque a veces pueden ser rechazados ya sea por el paciente o por el doctor como le paso a Fromm Reichmann con uno de sus pacientes ofreció su amistad siendo rechazada en los siguientes términos, "como quiere ser mi amiga si no lo conozco". Al o que se sintió rechazado y eso puede pasar en ocasiones entonces lo que haga con el paciente ya sea darle orientación, brindarle confianza será solo en el área laboral porque puede ocasionar problemas para ambos ya que uno puede perder su trabajo y el otro estará más confundido que antes y no le responderá nada entonces la honestidad como apoyo a su mejoramiento, pero sin malinterpretar alguna amistad fuera del contexto.

Cuando se encontrar la amistad y efecto en la práctica clínica es como una búsqueda irreal, porque no debe pasar y es un requisito que no siempre se cumple y es por eso que no se descarta porque es ahí donde ocurre que el sujeto siente más relacionado con la otra persona y así se va involucrando a su vida diaria y lo que implica la disolución de los vínculos irreal es, derivado de las relaciones objetivas previas que ligan al paciente con su terapeuta y eso los perjudican y no les ayudan a resolver sus problemas al contrario se les va complicando mas.